

## Ambiance de Béthanie

*Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres*

« Je suis la vigne, vous êtes les branches. Celui qui demeure en moi, et en qui je demeure, porte beaucoup de fruits, parce que sans moi vous ne pouvez RIEN faire. » (Jean XV 5)

« Tout ce que nous possédons dans le domaine de la grâce nous vient du Christ Jésus. C'est à sa plénitude que nous puisons tous. Il est nécessaire que notre foi en l'Amour du Christ Jésus soit vivace et constante, car rien ne pousse à l'amour que de se savoir aimé. L'amour est actif : de sa nature il est débordant. En Jésus, il ne pouvait être pour nous qu'une source intarissable de dons. Saint Augustin se plaît à relever l'expression choisie par l'Évangéliste pour nous faire connaître la blessure produite par la lance au côté de Jésus mort sur la croix. Il ne dit pas qu'elle « frappa », ni « blessa », mais « ouvrit ». Du Cœur percé de Jésus allaient s'épancher sur le monde les fleuves de grâces qui devaient sanctifier l'Église. »

Selon sainte Marguerite-Marie, le Sacré-Cœur est un *abîme de toutes sortes de biens* où il faut nous perdre, *abîme d'amour*, une *source inépuisable* de miséricorde, une *source féconde de bénédictions et de grâces*, la *source inépuisable de toute la science et charité des saints*. « La contemplation des bienfaits de Jésus à notre égard doit devenir la source de notre dévotion **pratique** au Sacré-Cœur. De quoi se plaint Notre-Seigneur à sainte Marguerite-Marie ? De ne pas voir son amour payé de retour. Il attend de nous les louanges qu'il tient pour agréables, mais sans les œuvres, l'amour affectif est plein d'illusion. Si nous aimons véritablement le Christ Jésus, nous nous efforcerons d'accepter avec empressement toutes les dispositions de sa Providence, nous nous emploierons à étendre son règne dans les âmes, à procurer sa gloire.

C'est par le Cœur d'une Mère que le Père nous a donné son Fils, seul vrai Prêtre. « Ce que je suis devenu et ce que je suis, je le dois à ma mère ! » reconnaissait saint Augustin. « Toute vocation sacerdotale vient du Cœur de Dieu, mais elle passe par le cœur d'une mère ! » confirmait saint Pie X. Toutes les femmes peuvent devenir mère d'un prêtre, selon la nature ou spirituellement. Il nous faut beaucoup de prêtres, mais saints, selon le Cœur de Jésus. Car lorsque « l'amour du Christ nous presse, nous ne voulons plus vivre pour nous-mêmes, mais pour Celui qui nous a aimés et qui s'est livré pour nous. » (II Cor V 15). Alors, livrons-nous à la plénitude de son Amour ! (Dom Marmion, Le Christ dans ses mystères)

**« Puisque Celui qui aime est tout-puissant, aimons donc, et rien ne nous paraîtra difficile. »** (ste Marguerite-Marie Alacoque)

## Les intentions ecclésiales

- Pour les séminaristes qui seront ordonnés prêtres à la fin du mois. Que les apôtres saint Pierre et saint Paul protègent leur sacerdoce au milieu du combat de la Foi !
- En réparation pour toutes les profanations qui ont lieu envers le Saint Sacrement.
- Pour que le Sacré-Cœur embrase le cœur des prêtres d'un zèle sacerdotal pour les âmes.

**Intention nationale permanente :**  
**Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.**

**Pour les pécheurs :**

## Le mot de l'aumônier

En ce mois du Sacré-Cœur, renouvelons en nos âmes cette Dévotion vive et embrasée de Charité pour ce Divin Cœur. Il est la Source de tous biens, la Fontaine de toutes Grâces, l'origine de tout mérite.

Car, le Cœur de Jésus est le Sanctuaire de la Charité Divine qui est venue jusqu'à nous. C'est par ce Cœur de Jésus, que la Charité nous a aimés et a accompli cette Œuvre d'Amour et de Miséricorde à l'égard des hommes. C'est ce Cœur Sacré qui a battu pour nous dans la Pauvreté de la Crèche de Bethléem, s'offrant déjà à son Père. C'est ce Cœur Divin qui s'est penché sur toutes les Misères qui se sont présentées à Lui au cours de ces trois années de Vie Publique. Ce Cœur de Jésus est le moteur de toute sa Vie Terrestre. Ce Cœur si Pur, Réceptacle de toute Sainteté a consacré et sanctifié tous les actes de la vie humaine de Jésus ici-bas. Il leur a donné toute leur grandeur Divine ; les a revêtus de cette Charité embrasée ; Il les a sanctifiés pour les rendre dignes d'être les Actes du Fils de Dieu. Qui peut mesurer la profondeur, la grandeur de chaque action de la vie de Notre Seigneur Jésus-Christ ! Chaque page de l'Évangile nous fait découvrir les richesses du Cœur de Jésus.

C'est bien ce Cœur Divin, enflammé d'Amour pour nos, âmes qui a conduit la sainte Humanité du Christ dans cette Voie Douloureuse de sa Passion.

C'est ce même Cœur qui donnait au Divin Sauveur la force de se relever sur le Chemin du Calvaire et de continuer jusqu'à l'immolation ultime.

Aujourd'hui ce Cœur de Jésus est la Source de tous biens comme l'ont figuré le Sang et l'eau qui ont coulé de son ouverture, Source de purification et de Pureté représentées par l'eau ; Source de vie et de Grâces symbolisées par le sang. Tout Don Divin part du Cœur de Jésus pour se communiquer à nos âmes. Si nous pouvions découvrir ce Cœur ouvert répandant sur la Terre ses Trésors par l'entremise du Cœur de Marie et le Ministère du Sacerdoce ! Les Prêtres sont les Dépositaires et les Dispensateurs de ces immenses trésors du Divin Cœur.

## Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Nous avons prié à de nombreuses reprises pour un père de famille qui avait imprudemment mis à mal l'unité de son foyer. Il a fait ses Pâques. Deo gratias ! Que le Sacré-Cœur de Jésus lui donne la grâce de persévérer !

### Les Foyers Adorateurs, une œuvre du Sacré Cœur pour notre temps.

Assurément, notre œuvre s'inscrit dans la continuité de celle de sainte Marguerite-Marie et du Père Mateo, mais elle s'adapte aux besoins toujours plus pressants de l'Église et du monde. Si chacun pouvait comprendre sa mission au sein de l'œuvre et l'accomplir avec rigueur pour n'en perdre aucune des grâces que le Sacré-Cœur veut répandre sur l'humanité tout entière !

Rappelons-nous, qu'inspirée par le Christ, Marguerite-Marie établit la pratique de l'Heure Sainte, qui pour elle consistait à prier, étendue par terre, le visage contre le sol depuis onze heures du soir jusqu'à minuit le premier jeudi de chaque mois, afin de partager la tristesse mortelle qu'avait supportée le Christ, quand il fut abandonné à son agonie par ses Apôtres, puis à recevoir le lendemain la Communion. Et nous, que faisons-nous ?

Et pourtant, Marguerite-Marie dit en parlant de Jésus :

« Je comprends que la dévotion au Sacré-Cœur est un dernier effort de son amour envers les chrétiens de ces derniers temps, en leur proposant un objet et des moyens ainsi calculés pour les convaincre de l'aimer. »

Pour nous rendre plus fervents, rappelons-nous les prophéties de sainte Marguerite-Marie qui a vu :

"La conversion en masse des juifs ; elle n'aura lieu qu'après la mort foudroyante de l'Antéchrist."

"Un sixième de Chrétiens restés fidèles et cinq autres sixièmes du monde sous la domination de l'Antéchrist."

"Un peu plus de trois ans pour la sombre domination de l'Antéchrist. Le siècle de la fin commencera l'an deux mille."

Elle a aussi dit « c'est dommage que le solitaire d'Orval n'ait pas brossé, en cinq ou six coups de pinceau, la mort terrifiante de l'Antéchrist. »

### À lire

« Un appel à l'Amour » Messages du Sacré-Cœur à sœur Josepha Menendez, 3€50.

« Jésus, roi d'Amour » du Père Mateo, 24€, ed. dpf.

## Vos correspondants

31-47-82 Toulouse : Mme Frota : 05 34 52 94 26

81 Castres : M. Badaroux

32 Aurenque : M. Mme Finot

### N'oublions pas :

NEUVAINNE ANNUELLE D'ACTION DE GRÂCES  
au Sacré-Cœur,  
du jeudi 26 mai au vendredi 3 juin.

À l'issue de cette neuvaine, vous êtes tous conviés à venir nombreux rendre grâce au Sacré-Cœur durant la Messe célébrée en son honneur, le 3 juin prochain.

« Gloire soit rendue au Sacré-Cœur de Jésus et au Cœur Immaculé de Marie, à l'issue de cette seizième année d'existence de nos foyers adorateurs. Nous les remercions de la miséricorde infinie dont ils ont usé envers chacun de nous, membres de cette chaîne de prières, choisis entre mille autres comme un héritage d'amour et un sanctuaire de réparation. Puissions-nous continuer à les dédommager de l'ingratitude des hommes. Nous voulons répondre toujours plus nombreux à votre appel d'amour afin que votre règne s'étende sur le monde entier et que cesse celui de notre ennemi. Nous savons que c'est parce que nous serons entièrement confiants et prendrons très à cœur votre cause que vous exaucerez toutes nos demandes. »

Pater, Ave, Gloria,

- Cœur Sacré de Jésus que votre règne arrive ! (3 fois)  
- Cœur Immaculé de Marie, priez pour nous qui avons recours à vous ! (3 fois),  
- Vive les très Saints Cœurs de Jésus et de Marie dans les siècles des siècles ! Ainsi soit-il !



# Les foyers adorateurs



**Jeudi 2,  
vendredi 3, fête du Sacré-Cœur,  
samedi 4  
Juin 2016**